

7 7 6 3 4

## **El veto a Aylwin en la Comisión de DDHH**

Una inusitada pelea se produjo el viernes 30 de julio al interior de la Comisión Chilena de Derechos Humanos, tras el intento de personeros de la Concertación por retomar el control del organismo creado en 1978. Poco antes del inicio de la asamblea ordinaria en el salón de honor del Archivo Nacional, el ex ministro PPD Germán Molina, el ex diputado Ignacio Balbontín y el médico Giorgio Solimano propusieron a Patricio Aylwin como director. La idea fue rechazada de inmediato por la actual directiva. Esta argumentó que el 2006, cuando el organismo era dirigido por Marta Cruz-Coke, Ignacio Balbontín y Angela Jeria, Aylwin -junto a Máximo Pacheco y Giorgio Solimano- intentó cerrar el organismo, argumentando su falta de financiamiento y que su trabajo ya no era necesario en democracia.